

LA BOISSE

Lycée de la Côtière

## Noémie Marie, double championne des Lectures Gagnantes



*Plus d'un élève sur cinq du lycée de la Côtière a participé au défi des Lectures Gagnantes pour une année de tous les records, avec, finalement, une gagnante qui a repris sa place en haut du classement.*

Depuis plusieurs années, le CDI du Lycée de la Côtière organise un concours ouvert à tous les lycéens : les Lectures Gagnantes. De septembre à mai, les élèves doivent lire un maximum de livres parmi une sélection de deux mille ouvrages identifiés au CDI et répondre à un QCM après chaque lecture qui valide celle-ci et leur permet de cumuler des points. En plus de stimuler le goût pour la lecture, l'intérêt est également pédagogique : une note de 10/10 intégrée à la moyenne de français est donnée pour chaque livre lu. Un défi qui a ses

champions. Et souvent, ses championnes tant qu'elles sont scolarisées à La Boisse. C'est aussi un défi qui a de plus en plus d'adeptes. Encore une fois, cette année, les élèves ont battu tous les records. En 2022, deux-cent-quatre-vingt-un élèves avaient participé en lisant au moins un livre. Plus de huit cents livres avaient ainsi été lus. En 2023, ils étaient trois-cent-soixante-et-un en course, soit 27 % des lycéens, et plus de mille livres lus ! Jeudi 8 juin avait lieu la cérémonie qui récompensait les treize meilleurs (dont dix filles) qui ont lu dix livres ou plus, soit plus d'un quart de ce millier de livres. En tête du classement deux élèves de terminale, et à la première place, pour la deuxième année consécutive, Noémie Marie a lu quarante-trois livres. Elle ne bat que de peu son premier dauphin avec qui elle a fait la cour-

se toute l'année. Mathéo Veigas a lu quarante-sept livres, mais perd aux points (406 contre 422). Juste derrière, deux élèves de seconde pourront essayer de les remplacer en haut du podium dès l'an prochain : Margot Bocaud (vingt-neuf livres lus) et Élisabeth Creusot (vingt-cinq livres lus). Les récompenses – livres ou chèque cadeau à valoir en librairie – ont été remises par le proviseur Joël Gleyze. Une surprise supplémentaire a été proposée par un ancien élève et auteur local, Frédéric Demagny, qui a offert un exemplaire dédié de son premier roman à Noémie Marie. Si cette dernière aime la littérature, elle se destine davantage à une carrière scientifique : elle entrera l'an prochain en prépa PCSI pour devenir ingénieure chimiste et poursuivre son rêve d'entrer un jour à la police scientifique. ■ F.D.